

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Kristina Frank
Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG

31.07.2018

**Antrag zur dringlichen Behandlung
im Feriensenat am 08.08.2018**

Grün erhalten – Bürger helfen mit im Jahrhundertsommer

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadtwerke München prüfen, wie jedem betroffenen Haushalt während Zeiten extremer Hitze monatlich 4 Kubikmeter Wasser kostenfrei zur Verfügung gestellt werden können. (sollte einfach bei der Jahresrechnung abgezogen werden)

Begründung:

Die außerordentliche Hitze gefährdet die Natur in München, darunter auch insbesondere jene Pflanzen, die (noch) kein tiefgreifendes Wurzelwerk haben. Nachvollziehbar ist auch der städtische Gartenbau stark belastet, um alles Grün ausreichend zu wässern. Deshalb werfen viele Bäume bereits jetzt ihr Laub ab und sind gefährdet. Die Münchner Bürgerinnen und Bürger könnten durch Gießen in Eigenregie den Bäumen zusätzlich benötigtes Wasser geben.

Gleichzeitig lebt unsere Gartenstadt auch von ihrem privaten Grün, das ebenfalls nach mehr Wasser schreit.

Die Stadtwerke sollen deshalb prüfen, wie der Mehrverbrauch für die Haushalte kostenneutral abgerechnet werden könnte. In Würzburg werden zum Beispiel 8 Kubikmeter Wasser pro Jahr kostenfrei zur Bewässerung für jedes Haus zur Verfügung gestellt.

Initiative:
Kristina Frank
Stadträtin

Manuel Pretzl
Stadtrat